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Protokoll der Jahreshauptversammlung  
der Tennisabteilung am 17.03.2025 
 
TOP 1 Begrüßung 
Henning Bauer begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung um 19:05 Uhr. Es wurde 
festgestellt, dass die ordentliche Mitgliederversammlung ordnungsgemäß einberufen wurde. 
 
TOP 2 Bericht des Abteilungsvorstandes 
Henning Bauer gab einen Rückblick auf das Jahr 2024 sowie einen Ausblick auf das laufende 
Jahr. Besondere Punkte: 

➢ Rückblick auf die Stadtmeisterschaft 2024, die in Forsbach stattfand und ein voller Er-
folg war, sportlich wie veranstaltungsmäßig. Stadtmeisterschaft 2025 findet in Kleinei-
chen statt 

➢ Rückblick auf die Verbesserungen des Außengeländes, großer Dank an HW und Dirk 
Zettl 

➢ Großer Dank an Andrea Büscher für die Bespielung der sozialen Netzwerke (Instagram 
und Facebook) 

➢ Dank für viele weitere Eigenleistungen und Spenden 
➢ Darstellung der erfolgreichen Werbepartnerschaften, welche auf der Einnahmenseite 

jährlich mehrere 1000 € in unsere Kassen spülen 
Es wurden sodann Schweigeminuten für die verstorbenen Mitglieder Marion Buschmann und 
Jürgen Quest abgehalten. Isa von Heimburg und Bernhard Langen hielten Nachrufe zu Ehren 
der beiden Verstorbenen. 
 
Bericht des Sportwartes  
 
Medenspiele: 

Sommer 2024 

Wir sind im Sommer 2024 mit 11 Mannschaften im Erwachsenen- und 5 im Jugendbereich 
angetreten, das entspricht der Meldung in 2023 Es spielten bei den Erwachsenen 4 Mann-
schaften in der Regional- und Verbandsliga (eine weniger als 2022).  

4 Mannschaften schafften den Aufstieg! 8 Mannschaften konnten die Klasse halten und 4 
Mannschaften stiegen leider ab.  

Aufstieg: 

• Damen 50-1  2. Bezirk (neu für Damen 40-2) 

• Damen 50-2 1. Kreis (neu für Damen 40-2) 

• Herren 00 1. Bezirk 

• Juniorinnen 18 1. Kreis 

• Mädchen 15 1. Bezirk 

• Knaben 15-2 2. Kreis 
 
Klassenerhalt: 

• Herren 50-1 2. Verband 

• Herren 50-2 2. Bezirk 

• Herren 65-2 1. Bezirk 

• Herren 40  2. Kreis 

• Junioren 18 1. Kreis 

• Knaben 15 1. Bezirk 
 
Abstieg: 

• Herren 70  Abstieg in die 2. Bezirk 
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• Herren 65-1 Abstieg in die Mittelrheinliga (ehemals Oberliga) 

• Damen 40 Abstieg in die 1. Bezirk 

• Damen 55 Abstieg in die 1. Bezirk 
 
Pokalspiele: 
Hier nahmen die Damen 40, Herren 50, und Herren 65 am Verbandspokal teil. 
 
Winter 2024/25 
Wir sind, wie im Vorjahr, mit 8 Mannschaften in die Wintersaison 24/25 gegangen, davon 6 
Erwachsenen- und 2 Jugendmannschaften. 
 
Aufstieg: 

• Herren 40 in 1. Bezirk 
 
Klassenerhalt: 

• Damen 40  1. Bezirk 

• Herren 40  2. Bezirk 

• Herren 65  Mittelrheinliga (Oberliga) 

• Herren 50-1 1. Bezirk 

• Herren 50-2 2. Bezirk 

• Juniorinnen 18 1. Kreis 

• Knaben 15 1. Bezirk 
 
Club- und Stadtmeisterschaften: 
 
Clubmeister bei den Erwachsenen wurden: 

• Mixed  Emma Röhrig / Jacques Thenée 

• Herren Doppel Jürgen Kapitein / Jacques Thenée 

• Herren Einzel Henning Bauer 
 
Stadtmeister 2024 wurde der TV Forsbach!  
Der TV Forsbach stellte in den folgenden Konkurrenzen die Stadtmeister 2024: 

• Damen  Lilly Röhrig 

• Damen 50  Manuela Wolf 

• Damen 40 Doppel Irene Schwelm / Sandra Merz 

• Herren 50  Henning Bauer 

• Herren 40 Doppel Jacques Thenée / Adam Faßbender 

• Herren 50 Doppel Michael Iserhardt / Jürgen Kapitein 
 
In diesem Jahr richtet der TC Blau-Gold Kleineichen die Stadtmeisterschaften aus, als Termin 
ist der 20.-21.09.2025 geplant – bitte schon mal vormerken! 
 
Verschiedenes: 
Auch in 2024 haben wir unser traditionelles Kuddel-Muddel zu Saisonbeginn und -ende mit 
großem Erfolg, bei bestem Wetter durchführen können. Dies wollen wir in 2025 natürlich gerne 
beibehalten und freuen uns schon sehr auf euch! Allen die organisatorisch und helfend mitge-
wirkt haben, sowie allen Mannschaftsführern und -führerinnen, möchte ich an dieser Stelle 
noch einmal ein ganz besonderes „Dankeschön“ sagen und hoffe, dass wir auch in diesem 
Jahr wieder mit euch rechnen dürfen. 
 
Bericht Jugendwartin 
 

- Medenspiele: 

Wir sind in 2024 mit 5 Jugendmannschaften zu Medenspielen angetreten.  
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Dies waren die Mädchen 15 als Spielgemeinschaft mit dem TC Hoffnungsthal, Junio-

rinnen, Junioren und zwei Mannschaften für die Knaben 15. Weiterhin hatten wir eine 

Midcourtmannschaft sowie eine Großfeldmannschaft, die in ihrer Gruppe den 1. Platz 

belegt haben. 

- Jugendstadtmeisterschaften: 

Bei den Jugendstadtmeisterschaften haben aus unserem Verein 27 Jugendliche teil-

genommen. Der Sieg ging leider wie im Jahr davor an Kleineichen. 

- Sommercamp 

Im letzten Jahr fand das Sommercamp in der letzten Ferienwoche mit 43 Kindern statt. 

Auch in diesem Jahr wird es wieder eine Sommercamp-Woche geben. Die Planungen 

dazu laufen und Informationen werden schnellstmöglich weitergegeben. 

- Clubmeisterschaften 

An den Clubmeisterschaften haben letztes Jahr 45 Jugendliche teilgenommen. Neu 

eingeführt haben wir die Konkurrenz Midcourt und Mixed, die sehr gut angenommen 

wurden. Die Vorrundenspiele fanden gesammelt an einem Wochenende statt, was 

ebenfalls bei Kids und Eltern/Großeltern sehr gut ankam und für viele Besucher gesorgt 

hat. 

- Die Mitgliedszahlen bei den Kindern und Jugendlichen sind weiterhin stabil. Es herrscht 

nach wie vor rege Nachfrage und Interesse an unserem Jugendtraining. 

 
Bericht zur Mitgliederverwaltung 
Hier die Fakten zum Mitgliederstand Februar 2025, die Zahlen in Klammern sind Vorjahres-
zahlen Februar 2024. Unsere Gesamt-Mitgliederzahl beläuft sich zurzeit auf 365 (372). Die 
Mitgliederzahl setzt sich wie folgt zusammen:  357 (363) aktive Mitglieder, 8 (9) passive Mit-
glieder, 140 (146) weibliche und 225 (226) männliche Mitglieder. 
 
Aufgeteilt in: 
120 (124) Kids / Jugendliche bis einschließlich 17 Jahre 
49 junge Erwachsene im Alter von 18 bis einschl. 24 Jahre 
196 Erwachsene ab 25 Jahre 
Zwischen Februar 2024 und Februar 2025 haben wir 43 Kündigungen und 36 Neuanmeldun-
gen erhalten. 
Altersstruktur der Mitglieder: 
0 – 10   32 (36)   
11 – 17  88 (88)  
18 – 25  49 (49)     junge Erwachsene 
26 – 30  6 (5)      
31 – 40  21 (20)   
41 – 50  38 (33)   
51 – 60  78 (77)   
61 – 70  35 (39)   
71 – 80  13 (17)   
81 – 90  5 (7)      
91 +   0 (1) 
Susanne Bittner, Marcus Buschmann, Jan und Svenja Wohlgemuth sind in diesem Jahr bereits 
seit 25 Jahren Mitglieder der Tennisabteilung. Ellen Binz feiert ihr 30-jähriges Jubiläum. 
 
Bericht des Technikwartes 
Abermals müssen wir uns besonders bei Zotti und auch natürlich HW für die unermüdliche 

Arbeit bedanken, welcher wir den tollen Zustand unserer Anlage sowohl optisch als auch tech-

nisch verdanken. 

 

Folgendes gibt es aus dem letzten Jahr zu berichten: 



Seite 4 von 5 

 

Rückblick 2024 

- Wie auch in den letzten Jahren waren unsere Plätze früh fertig und in einem sehr guten 

Zustand 

- Am Kopf zum Platz 2 wurden nun alle Bäume gefällt / hier wird die neue Bepflanzung 

noch erweitert 

- Wir haben unseren alten Grill ersetzen müssen, dies geschah auch dank großzügiger 

Spenden einiger Mitglieder 

- HW und Zotti haben für neue Treppen gesorgt, welche Sie eigenhändig gegossen ha-

ben, so dass man wieder sicheren Schrittes die Tribüne und Platz 1 erreichen kann 

- Das Gerätehaus wurde saniert (Anstrich, neue Tore, neues Dach), sowie daneben eine 

Einhausung für die Mülltonnen und den Anhänger gebaut 

- Der Defibrillator wurde gewartet  

- Der dritte noch funktionierende Heizstrahler musste durch eine kleine Reparatur wieder 

instandgesetzt werden (zum Thema Heizung später mehr) 

- Der Gastank wurde nochmal Anfang Januar befüllt 

 

Ausblick 2025 

- Für dieses Jahr wurde abermals die Firma Diekmann bzw. deren Nachfolger zur Sa-

nierung unserer Plätze engagiert. Die Frühjahrsinstandsetzung der Plätze findet in der 

KW 12/13 (ab dieser Woche) statt, sodass wir hoffen, auch in diesem Jahr wieder sehr 

früh starten zu können, sofern das Wetter mitspielt und es keinen großen Frost mehr 

gibt. 

- Es wird zwischen Clubhaus und Lärmschutzwand eine Zaunanlage errichtet, da wir 

öfter ungebetenen Besuch zu verzeichnen hatten. In dem Zuge möchte ich auch noch-

mal an alle Mitglieder appellieren, die Anlage abends abzuschließen – vielen Dank! 

- In diesem Jahr wird es wieder einen Frühjahrsputz geben. Wie bereits angekündigt 

findet dieser am 05.04. statt. Gerne dürfen alle unterstützen, ob mit helfenden Händen, 

oder auch einem Kuchen oder ähnlichem zur Stärkung 

- Sanierung der Halle / separater Punkt 

 
Bericht des Beisitzers Besonderes 
Adam berichtete über die neue Konstellation im Vorstand des Hauptvereins, da sowohl die 
Geschäftsführerin Jessica Pankau als auch der Kassenwart Christian Welsch zurücktreten 
werden. Nachfolger sind bereits gefunden und sollen in der kommenden Hauptversammlung 
gewählt werden. 
 
Bericht des Kassenwartes 
Alex stellte die Zahlen für das Berichtsjahr im Rahmen einer Powerpoint-Präsentation dar.  Für 
das Jahr 2024 ergab sich Ergebnis +37 TEUR (Vorjahr -7 TEUR), darin enthalten sind 29 
TEUR Rücklagen für die Erneuerung der Hallenheizung und für die Umlagen Strom/Gas. Für 
das laufende Jahr erwarten wir einen leichten Überschuss.                             

 
TOP 3 Bericht der Kassenprüfer 
Anno von Heimburg trug den Bericht über die Kassenprüfung vor. Es gab keinerlei Beanstan-
dungen, die ordnungsmäßige Kassenführung wurde bestätigt. Der Bericht lag zudem für alle 
zur Einsichtnahme aus. 
 
TOP 4 Entlastung des Vorstandes 
Auf Antrag von Norbert Seidel wurde der Vorstand bei eigenen Enthaltungen entlastet. 
 
TOP 5 Wahl der Kassenprüfer 
Bernhard Langen und Robert Fischer wurden einstimmig als Kassenprüfer gewählt. Herzlicher 
Dank ging an Anno von Heimburg für seine Tätigkeit in den vergangenen Jahren. 
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TOP 6 Neuwahlen 
Es standen alle Positionen zur Neuwahl an. Henning erläuterte, dass Claudia Pfennig und 
Jana Stranzenbach sich fortan das Amt der Jugendwartin aufteilen werden. Eine Aufteilung 
der Aufgaben wurde gemeinsam mit Svenja bereits gefunden. 
 
Für die Wahlen übernahm Norbert Seidel die Versammlungsleitung.  
 
Es wurden mit Amtszeit bis zur Hauptversammlung 2027 jeweils einstimmig gewählt:  
Henning Bauer zum Vorsitzenden 
Adam Faßbender zum Beisitzer 
Claudia Pfennig zur Jugendwartin 
Jana Stranzenbach zur Jugendwartin 
Hans-Walter Jansen zum Sportwart 
Alex Litterscheid zum Kassenwart 
Sandra Merz-Schubert als Beisitzerin Mitgliederverwaltung 
Axel Kolter als Beisitzer Sach & Technik 
 
TOP 7 Heizung Halle 
Die Heizung in der Tennishalle soll ersetzt werden durch moderne Dunkelstrahler, die eben-
falls mit Gas betrieben werden. Hierfür wird ein Gesamtbudget von 25 TEUR eingesetzt. Es 
wurde folgender Beschluss einstimmig verabschiedet: 
 
„Der Vorstand wird beauftragt, die Firma Schulte gemäß vorliegendem Angebot über 
17.189,10 EUR mit dem Einbau eines neuen Heizsystems in die Halle zu beauftragen sowie 
die weiteren zur Fertigstellung der neuen Heizanlage erforderlichen Maßnahmen (inbesondere 
Elektrik) zu veranlassen.“ 
 
TOP 8 Sonstige Anträge 
keine  
 
TOP 9 Verschiedenes 
keine 
 
Die Sitzung wurde um 20:20 Uhr geschlossen. 
 
 
 
Henning Bauer 
Vorsitzender 


